



A LA MESA DE LA COMISIÓN PARA RECONSTRUCCIÓN SOCIAL Y ECONÓMICA

D. José María Mazón Ramos, Diputado del Partido Regionalista de Cantabria, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, presenta las siguientes propuestas al BORRADOR DE CONCLUSIONES DEL GRUPO DE TRABAJO DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA (159/2) de la citada Comisión.

Madrid, 29 de junio de 2020

Fdo. José María Mazón Ramos

(177)

7年1.

En relación con el Borrador del PSOE-Podemos seleccionado como base para elaborar las conclusiones del Grupo de Trabajo de Reactivación Económica, de la Comisión de Reconstrucción Social y Económica, desde el Partido Regionalista de Cantabria queremos hacer las siguientes observaciones:

El documento elaborado es un trabajo muy completo y con unas propuestas muy loables con las que estamos básicamente de acuerdo en la gran mayoría de ellas.

Sin embargo, al resultar en gran medida de carácter muy genérico, y tan ambicioso que se asemeja a una declaración de intenciones o programa básico que necesitaría una mucha mayor concreción. Por lo que suponemos que previamente a su aprobación definitiva por el Pleno del Congreso, el documento definitivo venga acompañado de una memoria económica que enmarque los numerosos Planes previstos y su forma de financiarlos.

También se considera que el resto de los borradores aportados por distintos Grupos son de un gran valor y en gran medida coincidentes entre sí y con el seleccionado.

Como complemento a las medidas incluidas en el borrador seleccionado, consideramos que resultando desde nuestro punto de vista ciertamente escasas las referencias al sector de la Construcción, sería conveniente negociar la inclusión de las medidas propuestas por el Partido Popular de los números 44 al 50.

De la misma manera, por su mayor concreción y por incluir algunos criterios para una Reforma Fiscal que compartimos, se propone igualmente negociar la inclusión de las medidas propuestas por el Grupo Ciudadanos en su apartado 8, desde R53 hasta el R78.

Y finalmente, como hemos tenido ocasión de proponer de palabra en alguna intervención anterior, se propone la creación de una Oficina Fiscal Independiente específica para la creación de un modelo global del Sistema Tributario que simulara las reformas fiscales que se estudie implantar.

El enfoque debería ser eminentemente matemático para detectar las numerosas incoherencias que se producen en la práctica en la asignación de tipos impositivos y en el sistema de ayudas públicas en general.